

【市職員を名乗る還付金詐欺に注意してください】

亀岡市内で市職員や金融機関職員になりすました者らからの電話でATMへ誘導されて、現金を騙し取られる還付金詐欺被害が発生しています。市役所が還付金を振り込むためにATMへ誘導することは絶対にありません。おかしいなと思う電話を受けたら、一旦電話を切り、決して一人で判断せず、すぐに家族や警察、消費生活センターに相談してください。

特殊詐欺多発
特別警報発令中
— サギ・レッド・アラート —



役所・金融機関・警察官を名乗る 不審電話が多発中！

京都市域及び府南部地域で、
役所や金融機関を名乗り「還付金がある」
警察官を名乗り「犯人をつかまえた」
などと電話をかけて、現金や暗証番号を聞き出しキャッシュカードをだまし取る詐欺が連続発生！！

電話で「お金」「キャッシュカード」の話は100%詐欺！！



自宅の固定電話に対策をしてください。

- 電話の相手に対して、「会話を録音する」と警告を流す防犯機能付電話を使用する。
- 留守番電話を活用してメッセージを聞いてからかけ直す。

役所や警察からの電話でも1回電話を切ってください。
そして、自分で電話番号を調べて掛け直してください

役所・銀行・警察官が暗証番号を聞くことはありません！
暗証番号を聞いてくる電話があればすぐに110番を！

京都府警察本部特殊詐欺対策室 ☎075-451-9111(代表)